社会福祉法人尚徳福祉会 日野保育園 2024年3月

梅の花が満開を迎え、春の足音が聞こえるようになりました。卒園まであと一か月。一段と頼もしくなった子どもたちの姿を見ると色々な場面を思い出します。この一年、年長組として様々なことを経験することが出来ました。子どもたちの成長をそばで見守ることができたことを嬉しく思います。至らない点も多々あったと思いますが、一年間温かく見守ってくださり、支えて下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

『☆みんな仲間☆』

「鬼決め、するよ~」の掛け声で、声のする方に 自然に集まり、遊びが始まります。この一年で、み んなで過ごすことが増えてきました。遊び方にもバ リエーションが増えてきて、遊びの途中でルールが 変わります。時には、思いの行き違いになることが ありますが、話し合って解決しようとしています。

大好きなドッチボールでは、他園との交流を機会に、「もっと、強くなりたい」「今度は、勝つ!」という気持ちが生まれてきて、一致団結!!筋トレや壁当てをはじめ、毎日練習しています。

困っている子がいたら声を掛け、小さなクラスの 子には優しく手を差し伸べることが出来る素敵な 年長さんに成長したみんなが、輝いて見えます。

『仲間』の存在こそ、宝物ですね!!

『♡ありがとう♡』

卒園に向けて、さくら組・あさがお組さんをはじめ色々なクラスのお友達が、「なかよし散歩」や「お別れ会」を企画して、招待してくれます。「みんなとお別れするのは寂しいけど、他のクラスの子と一緒に遊んだり、お弁当を食べたりして楽しいね。うれしいね。」と話していると、『みんな、♡ありがとう♡』という言葉が、どこらからともなく溢れてくるひまわり組のお友達です。その気持ちを形にしたくて、大好きな折り紙を折って、みんなにプレゼントしたいと子どもたちの方から提案がありました。「これ、喜ぶよね?」と友達と話しながら、一生懸命に作っています。心の優しいひまわり組さんが、大好きです!!

☆お知らせ☆

◎11日(月)より、ハンカチ・ティッシュのご持参をお願いします。(ポーチの使用可)◎21日(木)引き出しの中の衣服など、お持ち帰りになりますので、大きめの袋をご持参ください。22日より、毎日着替え一式をリュックに入れて持ってきてください。

先日は、お弁当のご用意、ありがとうござい ました☆みんな笑顔で、食べていましたよ!!

